

犯罪のない明るい社会を目指して… ～福岡県推進委員会委員長賞に輝く～

犯罪や非行のない地域をつくるために一人ひとりが考え、参加するきっかけをつくることを目指して行われている「第62回社会を明るくする運動作文コンテスト」の中学生の部において、応募総数14,916枚の中から、宇美中学校1年の富永陸斗君が福岡県推進委員会委員長賞を受賞しました。

富永君には、福岡県推進委員会委員長である県知事から、表彰状が贈られました。

●最優秀賞

福岡県推進委員会委員長賞

宇美町立宇美中学校1年 富永 陸斗

題名 『心から「ありがとう」』



贈られた賞状を手にする富永君

静寂の中の熱き戦い!! ～子ども会かるた大会開催～



真剣勝負!!

12月23日(日)、宇美東中学校および勤労者体育センターにおいて、『子ども会かるた大会』が開催されました。大会には今年も、町内の約500名の小中学生が参加しました。

各行政区で練習を重ねて、本番に臨んだ子ども達は、集中力を高め、最後の1枚まであきらめずに、熱戦を繰り広げていました。大変寒さの厳しい会場内でしたが、緊張感のある静寂の中、一語一句を聞き逃すまいと歌に耳を傾け、真剣な表情で札を見つめる子ども達の姿が印象的でした。

大会結果は以下のとおりです。

☆☆☆大会結果報告☆☆☆

【小学生の部】	《Cパート》	《Fパート》	【中学生の部】
	優勝 障子岳C	優勝 ひばりが丘二B	
《Aパート》	《Dパート》	《Gパート》	《Aパート》
優勝 下宇美A	優勝 四王寺坂三A	優勝 ひばりが丘二A	優勝 四王寺坂三
《Bパート》	《Eパート》	《Hパート》	《Bパート》
優勝 辻荒木C	優勝 下宇美B	優勝 四王寺坂一A	優勝 障子岳

有終の美!! 明治バイソンリーグ優勝!! ～春美杯リーグ～

宇美町ジュニアソフトボール連盟と春日ジュニアドリーム連盟による、春美杯リーグ戦にて、明治バイソンが13勝2敗1分の成績を収め、優勝しました。

2012年3月から11月にかけて全8チームによる総当たり戦方式で行われたリーグ戦を振り返り、「他の大会とは違う緊張感で、楽しい試合ができました」と、バイソンの各選手たちは話してくれました。

主将の小崎優伊君(原田小6年)は、「後輩たちにも、新チームで力を合わせて2連覇を果たしてほしいです」と、力強く話してくれました。



今シーズンたくさんの大会で優勝した明治バイソンの選手達

新成人 あふれる笑顔 ～平成25年宇美町成人式開催～

新成人誓いの言葉を述べる入江さん



1月13日(日)に平成25年宇美町成人式が町立中央公民館で開催されました。「成人～明日を創る人に成る～」というテーマのもと、331名が出席し、新たな一歩を踏み出しました。

式典では、実行委員の松村暁拓さん、原口未沙希さんが司会を担当し、田中祥太さんと入江桃子さんが新成人を代表して誓いの言葉を述べました。

第2部「新成人のつどい」では、恩師の登壇やクイズ大会など工夫を凝らした企画が行われ、参加者からは歓声が上がっていました。

実行委員長の安東翼さんは、「実行委員長として不安な部分もありましたが、みんなに支えられやり遂げることができました。この楽しさを来年の実行委員も感じることを出来るはず」と笑顔で語ってくれました。

実行委員会の提案で設置した義援金の金額は、2,622円となりました。義援金は中央共同募金会を通じて、被災地へ届けられます。御協力ありがとうございました。



新成人のつどいの最後には各中学校の校歌を歌いました

1年の火の用心を願いました～平成25年宇美町消防団出初式開催～

梯子乗りでは、火の用心の願いを込めた垂れ幕を披露しました



1月13日(日)に、宇美中学校グラウンドにおいて平成25年消防団出初式が行われ、消防団員をはじめ、多くの関係者が出席しました。規律正しく堂々とした入場行進から始まった式典では、表彰状及び感謝状の授与、伝統技術披露等が行われました。

式典の中で、村山聖団長は、「日頃から啓発活動を行っているが、昨年は町内で大火が2件起きた。今年も更なる啓蒙啓発活動を行い、災害のない宇美町にしていきたい」とあいさつをされました。

優良団員表彰では、消防団員としての20年間もの勤続が称えられ、永年勤続功労者表彰で太田副団長が県知事から表彰を受けたほか、15年勤続団員、10年勤続団員、優良分団等にそれぞれ表彰状が贈られました。

また、伝統技術披露として、消防太鼓、纏振り、宇美町消防団火消し節、梯子乗りが行われ、団員の勇壮な演技が披露されました。特に、梯子乗りでは次々と大技が決まるたびに、観客からはたくさんの拍手と大歓声があがっていました。



力強い演技と纏振り消防太鼓と纏振り

無病息災を祈願して… ～井野小学校でほんげんぎょう～

多くの方の協力で大きなやぐらができました



クラスの目標を発表しました



1月12日(土)に井野小学校の校庭で、今年1年の無病息災の祈願を行う「ほんげんぎょう」が、学校・家庭・地域の協力で行われました。出来上がった大きなやぐらの前で、児童たちは今年の目標を力強く発表しました。